

Merci au Père Jean-Marie pour sa bienveillance et son écoute, et pour cette belle célébration qui nous tenait vraiment à cœur.

Merci au Père Michel qui a fait une nouvelle coupure dans ses vacances pour nous accompagner aujourd'hui.

Merci au Père Loïck que nous sommes heureux de retrouver ce soir.

Merci à vous tous de nous avoir entourés de votre prière.

Un merci particulier à Nicole pour la préparation de l'église, et à Louisia, Annick et George pour leur aide dans l'organisation.

Vous êtes maintenant tous invités à partager avec nous le verre de l'amitié, ne partez pas, restez avec nous.